



APUESTA. El diputado ya se registró como precandidato.

MC

Álvarez Máynez como candidato, absurdo: Alfaro

**LAURO RODRÍGUEZ
GUADALAJARA**

Tras el anuncio acerca de que Jorge Álvarez Máynez es el precandidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia de la República, el gobernador Enrique Alfaro Ramírez se dijo en desacuerdo y criticó la decisión.

Detalló que sostiene su postura marcada hace seis meses cuando decidió no competir por la candidatura presidencial. Mientras en Jalisco se sentaron “las bases para hacer un proyecto de alcance nacional, competitivo, serio, basado en la idea de los buenos gobiernos, de la política como instrumento de transforma-

ción”, en Movimiento Ciudadano “usan la idea de lo nuevo para disfrazar lo absurdo”, reprochó.

Asimismo, desconoció y reprochó que Samuel García Sepúlveda, gobernador de Nuevo León, se asuma como el líder del partido y haya sido él quien hiciera el anuncio del destape de Álvarez Máynez.

“Ayer que vi el anuncio de Samuel García desde Nuevo León destapando a Jorge Álvarez como candidato a la Presidencia de México, no lo podía creer. En una mesa con botana y cerveza, el gobernador se asumía como líder de nuestro movimiento y nos dictaba instrucciones sobre el camino a seguir. Quienes usan la idea de lo nuevo para disfrazar lo absurdo, los que nos metieron en el callejón de la banalidad, el callejón de la no política, no son los líderes de este proyecto ni mucho menos del movimiento social que construimos en Jalisco”.

Además, encargó a los líderes del partido a nivel local analizar la situación y tomar decisiones.